

<多治見空手道教室だより>

我が家では裏庭にビオトープを作つてから、毎年ヒキガエルが卵を産みに来ていきましたが、今年の冬は暑かったり寒かったり、変な天気だったためか、3月中旬にヒキガエルの声は聞こえたものの、結局何処にも卵は産んで無く寂しい春を迎えています。

昨年の夏の猛暑とカラカラ天気のせいで、何年も順調に育つていたクリンソウも大打撃で、今年は例年の半分も育っていないので、妻には天気よりも県連の仕事のせいで、貞方が庭の手入れを全くしなかったのが、原因だと叱られていますが、反論も出来ずに小さくなっています。

4月からは取り敢えず事務局からは解放されましたが、大会の準備は急には手放せないし、9月のマスターズ2019岐阜清流大会の責任者として、これからも家庭では大人しく過ごすしか無さそうです。

今日のお便りは3月末の彩の国杯選抜大会、4月14日の岐阜県競技大会の結果について報告します。

記

1. 第13回彩の国杯選抜大会 3/28~30(木~土) 埼玉県武道館

28日午後3時半からの開会式に間に合うように会場に入りましたが、東海地区の観客席は本部席の反対側の角で、開会式も前列と後列が我々の席の下から、本部席に向かって真っ直ぐ行進するだけで、岐阜県は一番遠くの後列なので、殆ど確認出来ませんでした。

開会式が終わってから県連の仲間が戻ってくるのを待っていたら、既にタクシーに乗っていると分かったので、直ぐにバス乗り場に行きましたが、武道館から上尾駅行きのバスもタクシーも長い行列なので、バスやタクシーを待っていたら1時間以上掛かると判断し、30分程度で駅まで歩きました。

埼玉新都心まで電車に乗り、駅前の東横インホテルにチェックインしてから、岐阜県連の山本先生達との懇親に参加しました。

29日は9時半からの試合なので、早めに会場に行き岐阜県選手の応援をしました。

教室の選手のトップは2年女子形の睦で、2回戦から登場し切れの有るバッサイで和歌山の選手を5-0で破り、3回戦はニーパイボで大分の選手に3-2で勝利、4回戦は地元埼玉で宣誓をした選手とニーパイボ対決で3-2の勝利、ベスト8を掛けた5回戦では睦より頭1つ大きい広島の選手とチャタンやラ対決をしましたが、スピードでは勝っていましたが、技の大きさで圧倒され0-5でベスト8を逃しましたが、岐阜県の形の選手では一番頑張りました。 沢山の練習の成果が出ていて、応援のしがいが有りました！

次に登場したのは1年女子形の心春で、2回戦で高知の選手をバッサイで5-0で破り、3回戦では強豪の神奈川の選手とのニーパイボ対決で惜しくも2-3で敗れてしまいました。 勝ったと思ったのに？

監督やコーチの期待が一番大きかった1年男子形の遙音は、2回戦で力強いセイエンチンで強豪千葉の選手のチントウに挑みましたが、相手が早く終わったので、セイエンチンが遅いと思われたのか、2-3でまさかの敗退となってしまいました。 悔しい！



我が家家のヤマシャクヤク



開会式の本部席



睦2回戦バッサイダイ

睦3回戦ニーパイボ

睦4回戦ニーパイボ

睦5回戦チャタン



心春2回戦バッサイダイ

心春3回戦ニーパイボ



青島と教室からの選抜大会参加選手

遙音1回戦セイエンチン

睦と彩の国杯看板

2. 平成31年度岐阜県空手道競技大会（国体予選・マスターズ予選・全中予選）4／14 ふれ愛ドーム
午前7時過ぎに会場に着いた時には、急遽前日の夜に岐阜市周辺の運営部員が、本部席を作ったり6コート分のマットも敷いて下さっていたので、スムーズに準備することが出来ました。

今回は審判に登録した人の中で、マスターズに参加する選手が10数人居たため、午前中にBコートを空けてマスターズの試合を消化するため、私も開会式には空手衣に着替えて試合前には練習会場の剣道場に行きましたが、今年の全国大会が地元岐阜での開催で、15年連続出場も掛かっているのに、殆ど練習が出来ていないことで自信も無く、4／7の北丘集会場での強化練習で、吉田先生からダメ出しを貰って、指導を受けた所を確認しましたが、お陰で本番でも下手ながらも落ち着いて演武する事が出来、4-1で勝つことが出来ました。 心から感謝しております！

吉田先生は1回戦バッサイで3-2、2回戦ニーバイボで5-0、決勝はアーナンで3-2と厳しい戦いながら6年連続の全国出場を決めました。 わめでとう！

杉森先生は1回戦バッサイで5-0、2回戦はニーバイボで優勝した今選手に0-5で負けましたが、3位決定戦ではアーナンで4-1勝利しました。

女子組手に出場した大竹明美さんは1回戦は9-6で勝ちましたが、決勝では2-8で敗れました。

組手と形の両方に出了前田先生は、組手1回戦は優勝した長谷川先生に0-5で敗れ、形では1回戦は不戦勝、2回戦はニーバイボで2-3で惜敗、3位決定戦はバッサイで0-5敗退でしたが、2回戦のニーバイボが良かったので、これからは形をしっかり練習すると意欲的でした。



吉田アーナン



青島ニーバイボ



杉森アーナン



前田ニーバイボ



大竹上段突き



鼓バッサイダイ



鼓チャタンヤラ

国体予選の少年女子形に参加した鼓は、1回戦はバッサイで3-2勝利、2回戦は相手が棄権で不戦勝、準決勝はチャタンで0-5敗退、3位決定戦は格好良いトマリバッサイでしたが1-4で敗退でした。

全中予選には6人が形に参加しましたが、最初に1回戦の小山に登場した滉生はバッサイダイで5-0勝利、次の2回戦も切れの良いバッサイを打ったのに、2-3で負けて悔しい！

未侑は1回戦不戦勝で、2回戦はバッサイで4-1勝利、3回戦は2-3で負けたが相手は準優勝。

心春は1・2回戦バッサイは4-1、3-2で勝利、3回戦ニーバイボは3-2勝利、4回戦ニーバイボは2-3敗退。

遙音は2回戦セイエンテン5-0、3・4回戦ニーバイボ4-1、3-2で勝利、5回戦アーナン5-0勝利、準決勝アーナンで1-4敗退、3位決定戦アーナンで4-1勝利でした。

晏奈は1・2回戦はバッサイで5-0勝利、3回戦は第1シードにニーバイボで3-2勝利、4回戦もニーバイボで4-1勝利、準決勝は睦の負けた揖斐の江口選手にチャタンで2-3で惜敗、3位決定戦もチャタンで2-3惜敗でした。

睦は2回戦は切れのあるバッサイで5-0勝利、3回戦はニーバイボで4-1勝利、4回戦はニーバイボで0-5敗退でした。



滉生バッサイ



未侑バッサイ



心春バッサイ



睦バッサイ



睦ニーバイボ



晏奈バッサイ



晏奈ニーバイボ 晏奈チャタン



遙音セイエンテン



遙音ニーバイボ



遙音アーナン